

Barcelona, efectuaron una visita a nuestro palomar de mensajeras instalado en el local de nuestra Agrupación Excursionista.

Los indicados señores, con su reconocida competencia, nos dieron una serie de datos y orientaciones acertadísimas de las cuales hemos tomado buena nota para ponerlas a la práctica, y así conseguir que nuestro, ahora modesto palomar, pueda, a la vez que tomar carácter oficial, alcanzar en un futuro inmediato, las condiciones indispensables tanto en instalación como en la clase de su dotación requeridas para este deporte.

El Dr. Argullós nos indicó que procuraría por todos los medios a su alcance, solicitar de diversos entusias colomófilos de Barcelona su colaboración, con la aportación a nuestro palomar de pichones procedentes de sus excelentes lotes de mensajeras, las cuales constituirían a la vez que una sólida base, el medio más directo para llegar a despertar el entusiasmo de nuestros futuros asociados ya que en la próxima primavera sería posible participar en los vuelos de entrenamiento, y quizá incluso en alguno de los concursos organizados por las diversas asociaciones colomófilas de Barcelona.

Reciban tales señores en nombre de la Agrupación Excursionista de Granollers, y en particular de su sección de Colomofilia, nuestro más sincero reconocimiento.

Visita de la sección de Colomofilia a Barcelona

Correspondiendo a la amable invitación del Dr. Argullós el domingo día 24, se trasladaron a Barcelona, un grupo de socios y simpatizantes de nuestra sección, con objeto de girar una visita a diversos palomares de mensajeras.

Tuvimos el placer de poder admirar las magníficas instalaciones de los señores B Salvá y M. Rosquellas, N. Andreu y J. Hernández.

Todos ellos rivalizaron en sus desvelos de atendernos e instruirnos con sus eficaces, por lo prácticas, explicaciones, al objeto de iniciarnos en este interesante deporte, alentándonos en la perseverancia, en el mismo, y prometiéndonos su más desinteresada colaboración.

Nos sorprendió gratamente la excelente organización que rige en todos ellos. El fundamento básico de todos los palomares es una sección de reproductores y otra de viajeras acompañadas de otras instalaciones anexas, tales como departamiento de aquerenciamiento, observación, almacén, etc. las cuales fueron objeto de nuestro más atento estudio.

Todos los visitantes quedamos gratísimamente impresionados de la excursión

Cúmplenos desde estas líneas expresar a todos los antes mencionados señores nuestro más profundo agradecimiento por el interés demostrado en el logro de nuestro primordial objetivo.

El Dr. Argullós se ofreció para en fecha próxima desarrollar una conferencia, sobre Colomofilia, en nuestro local social cuyo tema y fecha anunciaremos oportunamente.

P. FONT